



THE SCHOOL DISTRICT OF PHILADELPHIA

JH Brown Elementary School

Acuerdo entre la escuela y los padres

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2023-2024

Fecha de revisión:

5/15/23

Estimados padres/encargados:

ELABORADO EN CONJUNTO

Los padres, los estudiantes y el personal de Joseph H. Brown se asociaron juntos para desarrollar este pacto de la escuela para el logro. Los maestros sugirieron estrategias de aprendizaje en el hogar; los padres agregaron aportes sobre los tipos de apoyo que necesitaban, y los estudiantes nos dijeron qué les ayudaría a aprender. Se alienta a los padres a asistir a reuniones de revisión anuales celebradas en la primavera de cada año para revisar el pacto y hacer sugerencias basadas en las necesidades de los estudiantes y los objetivos de mejora escolar. También se alienta a los padres a participar en la encuesta de participación familiar de la escuela que también se utiliza como herramienta para recopilar comentarios de los padres sobre los programas actuales del título I, las políticas y la participación familiar.

Durante una reunión celebrada el 27 de abril de 2023, este documento fue actualizado y acordado con los padres.

Para comprender mejor cómo esta colaboración puede beneficiar a su hijo/a, primero es importante entender las metas del Distrito y de la escuela para el rendimiento académico estudiantil.

[Los objetivos y las condiciones necesarias actualizados de la Junta de Educación están disponibles ahora en el sitio web del Distrito Escolar en www.philasd.org](http://www.philasd.org)

JH Brown Elementary School OBJETIVOS

*Al menos el 46% de los estudiantes de Grado 3-5 obtendrán competencia/avanzado en la ELA PSSA.
Al menos el 45% de los estudiantes de grado 3 obtendrán competencia/avanzado en la ELA PSSA.
Al menos el 36% de los estudiantes de grado 3-5 obtendrán competencia/avanzado en la PSSA matemática.
Al menos el 52% de todos los estudiantes asistirán a la escuela el 95% de los días o más.
Al menos el 98% de los estudiantes tendrán cero suspensiones fuera de la escuela.*

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del Distrito y de la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos:

RESPONSABILIDADES DE LA ESCUELA/LOS MAESTROS:

JH Brown Elementary School will:

- *Proporcionar un plan de estudios de alta calidad e instrucción en un entorno de aprendizaje de apoyo y de apoyo que permita a los niños participantes cumplir con los estándares de rendimiento académico de estudiantes del estado.*
- *Llevar a cabo conferencias de padres y maestros cuatro veces al año durante las cuales se discutirá este compacto en lo que respecta al logro del niño individual.*
- *Proporcionar a los padres informes frecuentes sobre el progreso de sus hijos.*
 - *Proporcionar a los padres acceso razonable al personal.*

K-3

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES:

Monitoree la asistencia y envíe notas ausentes a la escuela dentro de los 3 días posteriores a la devolución del estudiante.

Asegúrese de que se complete la tarea.

Monitoree la cantidad de televisión que ve mi hijo.

Obtenga los documentos voluntarios necesarios para ser voluntario activamente en la escuela de mi hijo, en eventos escolares y viajes de chaperones cuando sea necesario.

Participe, según corresponda, en las decisiones relacionadas con la educación de mi hijo (por ejemplo, asistir a las reuniones de los padres)

Promover el uso positivo del tiempo extracurricular de mi hijo.

Tenga en cuenta el uso de la tecnología y las cuentas de redes sociales.

Manténgase informado sobre la educación de mi hijo y comuníquese con la escuela leyendo rápidamente todos los avisos de la escuela o del distrito escolar recibido por mi hijo o por correo y respondiendo, según corresponda.

Sirviendo, en la medida de lo posible, en grupos asesores de políticas, como el Consejo Asesor de la Escuela y/o la Asociación de Hogar y Escuela.

Utilice el portal de los padres para conocer las calificaciones y tareas de mi hijo de manera regular.

RESPONSABILIDADES DE LOS ESTUDIANTES:

Asista a la escuela todos los días y a tiempo.

Ven a la escuela listo y preparado para aprender

Respete a todos los maestros, el personal y los demás mientras están en la escuela.

Haga mi tarea todos los días y pida ayuda cuando la necesite.

Lea al menos 30 minutos todos los días fuera de la escuela.

Dé a mis padres o tutor todos los avisos e información recibidos por mí de mi escuela todos los días.

Abstenerse de utilizar las cuentas de las redes sociales de manera negativa hacia otros estudiantes.

Sea responsable de la tecnología que le prestan desde la escuela.

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DEL ESTUDIANTE:

JH Brown Elementary School se compromete a tener una comunicación recíproca frecuente con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Estas son algunas de las formas de comunicación que puede esperar de nosotros:

Informes provisionales (informes de progreso)

Portal de padres

Página de Facebook de los padres

Robocalls

Mensaje de texto

Boletín informativo

Sitio web

Llamadas telefónicas

Volantes

Correos electrónicos

Clase Dojo, recordación u otras aplicaciones utilizadas en el maestro para conectarse con las familias.

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN:

JH Brown Elementary School ofrece eventos y programas de forma regular para crear una colaboración con las familias.

Eventos en el hogar y la escuela

Talleres para padres

APTT (equipo de maestros de padres académicos para clases K-3)

Conferencias de la tarjeta de calificaciones

Reuniones de padres

Cafetería